



La 4ième sortie des 6e3 aux Jardins Respectueux

publié le 04/05/2022

Descriptif :

Lundi 2 mai, les **6e3** ont passé la journée aux **Jardins Respectueux** pour la quatrième et avant dernière session du projet d'**Aire terrestre éducative** [...]

Lundi 2 mai, les **6e3** ont passé la journée aux **Jardins Respectueux** pour la quatrième et avant dernière session du projet d'**Aire terrestre éducative**. Lors de la désormais traditionnelle traversée des Jardins depuis l'Yeuse, nous avons profité et observé une nature devenue foisonnante avec l'arrivée du printemps.

Dans notre "**dôme de concertation**", nous avons fait le point sur l'avancement de notre projet puis établi le planning de la journée ; trois groupes ont tourné sur trois ateliers :

- ▶ **Création d'un jeu** pour l'accueil des classes de 6e le 3 juin prochain : élaboration d'une règle du jeu autour de l'identification d'animaux à partir de photos et d'empreintes, sélection des animaux, moulages d'empreintes ;
- ▶ **Construction de 3 dômes** : ces dômes sont l'aboutissement de notre projet, ce sont des **dômes d'observation de la faune sauvage nocturne** ;
- ▶ **Arrosage de nos semis** : dans la serre, nos semis poussent, ils serviront notamment à végétaliser nos dômes.

La journée a été très intense et physique !

Prochaine et dernière étape le 3 juin où nous accueillerons donc les autres classes de 6e pour une visite des jardins et présentation de notre projet.

A très bientôt !

Les élèves de la classe de 6e3







